



Baden-Württemberg
REGIERUNGSPRÄSIDIUM FREIBURG
PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

07.01.2016

 Regierungspräsidium Freiburg reagiert auf Kritik an Rodungsaktion entlang der Wutach bei Stühlingen (Kreis Waldshut)

Geplante Maßnahmen in Gurtweil, Stühlingen und Lauchringen werden vorläufig auf Eis gelegt / Gespräch mit Verbänden vor Ort geplant

Das Regierungspräsidium Freiburg reagiert auf Kritik von BUND und Schwarzwaldverein wegen einer Rodungsaktion entlang der Wutach bei Stühlingen (Kreis Waldshut) und hat weitere geplante und bereits angekündigte Aktionen in Gurtweil bei Waldshut, Stühlingen und Lauchringen vorläufig auf Eis gelegt. Wegen Problemen mit der Standsicherheit von Eschen aufgrund des Triebsterbens waren zahlreiche Bäume beim Sportplatz Stühlingen gefällt worden.

Neben der Vorgehensweise war auch die fehlende Abstimmung mit Entscheidungsträgern vor Ort hinterfragt worden. Wie das Regierungspräsidium Freiburg mitteilt, soll das weitere Vorgehen in einem Gespräch der Verbände mit der Fachbehörde vor Ort erläutert werden. Dabei soll nach einem gemeinsamen Weg gesucht werden, wie den Belangen der Verkehrssicherungspflicht einerseits und den Belangen von Landschaftsbild und Naturschutz andererseits besser Rechnung getragen werden kann. Über die Ergebnisse dieses Gesprächs wird anschließend die Öffentlichkeit informiert.

Markus Adler